



Guadalajara

General

Diaria

Tirada: 4.000

Difusión: 3.500

8.000 Audiencia:

10/10/2011

Sección:

Valor (€):

Espacio (Cm_2): 811

Ocupación (%): 89%

Valor Pág. (€): 1.030,00

Página:



Imagen: No

LUNES, 10 DE OCTUBRE 2011

Sociedad C-LM 37

917,43

SALUD Reforma de la Ley General de Salud Pública

Los psicólogos serán sanitarios tras más de ocho años de lucha



El Colegio de Psicólogos de Albacete considera que se ha dado un paso adelante aunque aún quedan temas por abordar. Imagen de archivo de la sede.

Los profesionales tendrán que estudiar un máster además de poseer la licenciatura

Albacete cuenta en la actualidad con algo más de 300 psicólogos colegiados

El pasado 22 de septiembre, el Congreso de los Diputados apro-bó la Ley General de Salud Pública, lo que supone un momen-to casi histórico para el colectivo de psicólogos, ya que la nueva normativa pasa a reconocer a los

profesionales del sector como

profesionales del sector como personal Sanitario.

Para que los profesionales pa-sen a llamarse Psicólogo General Sanitario, tendrán que aprobar un Máster en Psicología General Sanitaria a su licenciatura o gra-

Sanitaria a su licenciatura o grado. Aunque pueda parecer una
simple etiqueta, el colectivo llevaba algo más de ocho años reclamando esta reforma.

Desde el Colegio de Psicólogos de Albacete, su presidenta,
María Dolores Gómez, reconoce
que este paso es el "culmen al esfuerzo" que se ha venido realizando desde el Consejo General
del Colegio.

del Colegio.

Cabe recordar que desde que se aprobara la Ley de Ordenación de Profesiones Sanitarias (LOPS) en el año 2003, solo los psicólogos clínicos podían ser considerados como sanitarios.

-María Dolores Gómez, Pta. del Col. Psicólogos-

"Ahora tenemos más autonomía"

La presidenta del Colegio de Psicólogos de Albacete, María Dolores Gómez, manifestó su alegría al conocer la reforma de la lava sus después de 20 a 6

alegria al conocer la reforma de la ley, ya que después de 30 años de organización, los psicólogos ahora son "más autónomos e independientes que antes".

Sin olvidar que se deben segui abordando temas importantes para el desarrollo de su profesión, la presidenta asegura que el colectivo ahora tiene que asentarse.

asentarse.
Gómez comenta que la psicología tuvo su 'boom' hace unos años y ahora se ha



estabilizado. El problema que atisba la representante es que el número de licenciados no

Ahora, se "cambia el concepto de la psicología", porque "por fin se reconoce que esta profesión tra-ta la salud psicológica", afirmó Cómez.

ta la salud psicológica", afirmó Gómez.

Desde el Colegio de Psicólogos aseguran que ha habido que pasar por muchas dificultades hasta llegar a la situación actual, por lo que la nueva ley, es sin duda m "éxito" que sirve para "consolidar la profesión". A partir de ahora la representante de los psicólogos en Albacete espera que se sigan implantando medidas que ayuden al colectivo a tener unas mejores condiciones para unas mejores condiciones para desempeñar sus funciones. Los restos que se plantea Ma-

GÓMEZ

Reconoce que la crisis afecta a todos los ámbitos y es difícil implantar nuevas medidas

ría Dolores Gómez a día de hoy pasan por consolidar las áreas de intervención sanitarias y educa-tivas, con el fin de transmitir a la sociedad la figura del psicólogo educativo, que serviría para pre-venir y realizar tareas académi-cas, entre otras muchas materias.

cas, entre ou as muchas materias.

Asimismo, la presidenta ve necesario reforzar las áreas sociales
y jurídicas, ya que no existen suficientes plazas para la importancia que tiene esta figura. Del
mismo modo, Gómez también
considera insuficiente el número de plazas para realizar el avao de plazas para realizar el ava-

considera insuficiente el número de plazas para realizar el examen del PIR (Psicólogo Interno Residente) y lamenta que en otros países funcione mejor, ya que se abarcan más materias dentro del campo de la salud.

Muy consciente de los tiempos de crisis que afectan a todo el país, María Dolores Gómez reconoce que es complicado implantar nuevas medidas, aunque al mismo tiempo asevera que la profesión necesita asentarse después de haber progresado mucho en los últimos anos ganándose el "reconocimiento" de toda la sociedad en general. en general.